



**Nombre de la alumna: CAROLINA PEREZ  
AGUILAR**

**Nombre del profesor: VICTOR TADEO CRUZ  
RECINOS**

**Nombre del trabajo: ENSAYO**

**Materia: SOFTWARE APLICADO EN LA  
CONTABILIDAD**

**Grado: 6°**

**Grupo: B**

# **USO DEL SOFTWARE CONTABLE**

## **INTRODUCCION**

Se basará prácticamente en los registros de los hechos económicos realizados entre la empresa y terceros que son los clientes y proveedores, el objetivo de este es registrar cada hecho económico realizado por la empresa y se realizan con algún tercero, por lo que debe ser registrado de forma individual.

Y mediante los softwares contables se hacen sencillas las gestiones de terceros, lo que no sería posible con una contabilidad manual.

A través de este ensayo se verán todos los elementos que conforman el uso del software contable, tales como el registro de terceros y usuarios en la aplicación, su almacén, parametrización de la aplicación y los registros de documentos y comprobantes de contabilidad que se verán enfocados en su definición y en que consiste cada uno de ellos.

## **DESARROLLO**

### **1.- REGISTRO DE TERCEROS Y USUARIOS EN LA APLICACIÓN.**

Estos deberán registrarse en la contabilidad de tal forma en que permita su fácil identificación, es decir la contabilidad se conforma del registro de los hechos económicos realizados entre empresa y terceros (clientes y proveedores). El objetivo de la contabilidad es permitir registrar cada hecho económico realizado por la empresa.

(Gerence.com) 2017, pag.1 “registro en la contabilidad de las operaciones con terceros” menciona: El objetivo de la contabilidad es permitir registrar cada uno de los hechos económicos realizados por la empresa, y cada hecho económico se realiza con algún tercero, por tanto, este debe ser registrado de forma individual, con el objetivo de poder identificar dentro de la contabilidad, ese hecho particular y específico.

Esto quiere decir que el registro de terceros es de suma importancia para el ámbito económico, por lo que debe ser registrado de forma individual con el objetivo de identificarlo dentro de la contabilidad.

Estos terceros se identifican por las Nit, por lo que es posible llevar un registro individual de cada tercero, cada tercero debe estar identificado por lo cual se utiliza el Rut del tercero.

Mediante el software contable se facilita los trabajos en comparación a una contabilidad manual.

### **REGISTRO**

Se registran los derechos de cobro cuando nacen, lo que quiere decir que en la fecha en que se extiende la factura o una letra de cambio o algún otro documento que acredite la venta de bienes o prestación de servicios.

### **PRODUCTOS Y SERVICIOS**

En el catálogo se configuran los datos necesarios de los servicios/ producto que se pueden facturar en CONTPAQ comercial, al registrar estos se debe facilitar tu trabajo en el sistema, ya que al momento de facturar solo se selecciona el código del servicio del catálogo.

Y así sucesivamente se van capturando los datos de cada punto como son los registros, productos y servicios, datos generales y los agentes y como es que se configuran en CONTPAQ para facilitar su uso en contabilidad.

## 2.- ALMACEN

Este catálogo se configuran los datos de los almacenes que sirven para llevar un mejor control de los inventarios. El almacén es especialmente estructurado y planificado para controlar los bienes del activo fijo y variable de la empresa.

Es necesario informar a control de inventarios y contabilidad todos los movimientos de almacén (entradas y salidas) y control de producción sobre las existencias, toda operación de entrada o salida de almacén requiere documentación autorizada según sistemas existentes.

### FUNCIONES DE ALMACEN

La manera de organizar y administrar los almacenes depende de varios factores tales como el tamaño, el grado de descentralización deseado, la variedad de productos. La programación de la producción establece los parámetros que serán claves para diseños futuros de los almacenes.

## 3.- PARAMETRIZACION DE LA APLICACIÓN

Al tener un software contable es bueno darse el tiempo de parametrizar el mismo, para que sea eficiente. Los contadores deben dedicar el tiempo suficiente para realizar el estudio del sistema contable con el fin de parametrizar correctamente el software

## 4.- REGISTRO DE DOCUMENTOS Y COMPROBANTES DE CONTABILIDAD

Son conocidos como soportes contables y son la prueba documental de un suceso que modifica la información financiera, la importancia de conservar los justificantes de las transacciones se pone de relieve a la hora de declarar los impuestos a hacienda, por el documento acreditativo correcto se pueden validar las salidas de una empresa en cuanto a impuestos

## **CONCLUSION**

Después de ver todos los temas anteriores se hace más claro el entendimiento de cada tema desde el registro de terceros y usuarios en la aplicación que son las operaciones con terceros que básicamente la contabilidad se conforma del registro de los hechos económicos realizados entre la empresa y terceros, así también como los almacenes que sirven para llevar un mejor control de los inventarios (mercancía que ingresa y egresa).

Todo almacén puede considerarse redituable para un negocio según el apoyo que preste a las funciones productoras de utilidades, producción y ventas.

La parametrización de la aplicación es de suma importancia para llevar a cabo un correcto registro de la información en el software contable.

Y el registro de documentos y comprobantes de contabilidad son aquellos comprobantes o justificantes de pago de todo tipo que se amontonan a diario a la espera de una inspección contable.

Esperando que haya sido de fácil entendimiento cada tema y de fácil lectura para cualquiera.

### ***REFERENCIAS***

<https://www.gerencie.com/registro-en-la-contabilidad-de-las-operaciones-con-terceros.html>